

救急車のデザインが 新しくなりました！

岡山市消防局管内の昨年の救急出動件数は38,425件(速報値)と過去最高を更新しました。救急需要の増加などの課題に立ち向かい、市民への救急サービスの向上をさらに充実させる決意を込めて、よりスタイリッシュで視認性の高いデザインに刷新しました。

1 デザインコンセプト

- ・車両の左右には赤色と青色のストライプを大胆に配し、鮮やかで躍動感のあるデザインとしています。
- ・これは、出動から医療機関到着まで迅速かつ確実に救命に最善を尽くす岡山市消防局の救急隊の使命をデザインに落とし込んだもので、市民へ身近で存在感及び信頼感を感じてもらえるものとなりました。
- ・視認性を向上させ、交通事故の抑制を図ります。

2 今後のデザイン変更スケジュール

- ・令和6年度: 建部救急1号車、瀬戸救急1号車
- ・令和7年度以降: 消防署所配置救急車の更新時に、順次変更(全28台を予定)

3 その他

- ・取材を希望する社は、問い合わせ先までご連絡ください。
- ・2月21日(金)9時～岡山市北消防署今出張所(北区下中野)で写真撮影を含めた取材対応を行います。



【問い合わせ先】

岡山市消防局救急課 平川・羽場 直通086-234-9967 内線3778